



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran más de 3 millones de pasajeros en julio, reflejando un aumento de un 2,8% respecto al 2014

- El tráfico nacional tuvo un incremento de un 4,4% y el internacional de un 2,1%, registrando 1.175.577 y 1.820.742 viajeros, respectivamente

12 de agosto de 2015

Los ocho aeropuertos canarios registraron el pasado mes de julio 3.026.167 pasajeros, lo que supone un incremento del 2,8% respecto al mismo mes del año anterior. De la cifra total de pasajeros, 1.820.742 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 2,1%. De estos, 1.716.791 fueron viajeros de la Unión Europea y 103.951 de países que no pertenecen a la UE. Un total de 1.175.577 pasajeros fueron de vuelos nacionales, un 4,4% más que en julio de 2014.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria, Tenerife Sur y Lanzarote, con 821.842 (+4,8%), 713.046 (-1,2%) y 563.543 (+1,3%), respectivamente, ocupando el séptimo, octavo y noveno puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Fuerteventura con 453.761 (+2,5%), Tenerife Norte, 363.266 (+4,3%), La Palma, con 94.160 (+28,2%) siendo el aeropuerto con mayor incremento porcentual de Canarias, El Hierro, 13.028 (-6,6%) y La Gomera, con 3.521 pasajeros (+17,9%).

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos canarios registraron 27.151, de las que 10.845 fueron internacionales y 14.799 nacionales. El tráfico de mercancías fue de 3.278 toneladas.

Acumulado enero-julio

En lo que va de año, el número de pasajeros que ha pasado por los aeropuertos canarios asciende a 20.201.359, un 1,5% más que en los siete primeros meses de 2014, de los que 13.318.828 fueron de vuelos internacionales, un 0,4% más, y 6.635.865 de nacionales, un 4,8% más. Del total, 16.083.341 viajaron en vuelos regulares y 3.869.352 en chárter.

Las operaciones registradas en este periodo fueron 185.593 y el tráfico de mercancías transportadas ascendió a 21.484 toneladas.